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Sehr geehrte Damen und Herren,

Unten stehende Fragen zum Klimaschutzkonzept wurden am 9.8. an die
Klimaschutzmanagerin Frau Körner gerichtet. 
Wegen der Sommerfereien erhielten wir am 22.8. eine Entschuldigung wegen verspäteter
Reaktion. Von einer Erörterung während der Ratssitzung nahmen wir rücksichtsvoll
Abstand, um diese nicht in die Länge zu ziehen und erbaten schriftliche Beantwortung,
woran wir am 3.9. erinnerten.

Auf die untenstehende Anfrage in gleicher Sache erhielten wir von Herrn Müller am 7. 10.
die Antwort, daß die Klimaschutzmanagerin wegen der Herbstferein momentan verhindert
sei  und sich die Beantwortung verzögere.
Bevor die Klimaschutzmanagerin in die Weihnachtsferien geht, bringen wir uns erneut mit
unseren Fragen in Erinnerung und bitten höflich um deren Beantwortung bis Ende des
Monats.

Um die Bearbeitung zu beschleunigen weisen wir darauf hin, daß sich die Fragen 3. u.9.
inzwischen erledigt haben.

Mit freundlichen Grüßen,

Matthias Schneider
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Sehr geehrte Damen und Herren,

ihrer Bitte vom 12.9.2019, Fragen an die Stadtverwaltung auf diesem Wege vorzulegen,
kommen wir gerne nach.

Heute möchten wir uns mit zwei Anfragen in Erinnerung bringen, die bisher nicht
beantwortet wurden.

Zum Klimaschutzkonzept 2010:

Am 9.8. wurden unten stehende Fragen an die Klimamanagerin Frau Körner gerichtet. Am
3.9. wurde mit einer zweiten Email daran erinnert.
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Die Fragen 3. und 6. haben sich inzwischen erledigt, auf die übrigen Fragen, welche sich
ausnahmlos auf das Klimakonzept 2010 beziehen, erielten wir bisher leider keine Antwort.

1. Warum wird in Tabelle 5 bei Bahn-/Nahverkehr mit der Einheit kg/Pkm 
das CO2-Äquivalent berechnet und bei allen anderen personenbezogenen 
Transportmitteln nicht? 

2. Zu den Seiten 14 und 15, Punkte 3.2.1 und 3.2.3: Wie weit reicht die 
Einbeziehung der vorgelagerten Prozesse (Vorketten) zurück? (Der 
Gemis-Link, Fußnote 3, funktioniert nicht mehr). 

3. Der Mensch atmet je nach körperlicher Beschaffenheit und Belastung 
täglich 1 ... 3 kg CO2 aus. Sind diese von Menschen verursachten 
Emmissionen im Pro-Kopf-Ausstoß auf Seite 24 enthalten? 

4. Zu Seite 40: Sind Lösungen zur thermischen Verwertung des Grünabfalls 
in Speyer angedacht oder evtl. sogar schon umgesetzt zwecks Vermeidung 
des Transportes nach Enkenbach-Alsenborn? 

5.  Zu Seite 40: Ist das neue BHKW, welches sich 2009 in der 
Genehmigungsphase befandt, inzwischen realisiert und wenn ja, wo? 

6. Zu Seite 42: Ist die Erdölförderung in Speyer schon ausgeschöpft oder 
ihr Ende absehbar? 

7. Zu Seite 56, Abb. 26: Es wurden drei verschiedene 
Energiekostenszenarien (2008 - 2020) betrachtet. Wie war die tatsächlich 
Entwicklung der Energiepreise im Vergleich hierzu? 

8. Zu Seite 59: Das ERLUS-Gelände wurde als Pilotprojekt angekündigt. Es 
befindet sich gegenwärtig in der Umsetzung und Endphase. Haben Sie 
Informationen, welche technische Auslegung geplant war und realisiert 
wurde, die es als Pilotprojekt ausweisen? 

9. Zu Seite 69: Es wird vorgeschlagen, gewisse Betriebe im 
Industriegebiet Süd zu untersuchen, ob und in wieweit der Einsatz eines 
ORC-Kraftwerkes zur Strom- und Wärme-Erzugung sinnvoll ist. Wurde eine 
solche Untersuchung durchgeführt und wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Anregungen/Fragen zum Stadtwald

Diesbezüglich schickten wir am 27.8.2019 eine Schreiben (s. Anhang) an die OBin Frau
Seiler.

Um die Beantwortung der Fragen auf Seite 2, noch vor dem nächsten Wald-Audit am
24.10. bitten wir höflichst.

Mit freundlichen Grüßen,

Matthias Schneider - Wählergruppe Schneider
Mitglied des Stadtrats
Stettiner Str. 6
67346 Speyer
----------------------
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